



EL AYUNTAMIENTO CELEBRA UN PLENO EXTRAORDINARIO Y SOLEMNE CON MOTIVO DEL DÍA DE ANDALUCÍA

El Alcalde de Rota cerró el turno de intervenciones de los portavoces de los grupos municipales en la sesión celebrada el viernes día 27 de febrero

El salón capitular del Palacio Municipal Castillo de Luna acogió en la mañana del viernes día 27 de febrero un Pleno Extraordinario y Solemne con la conmemoración del Día de Andalucía, como punto único.

A las doce de la mañana y ante un salón repleto de público, se iniciaba la sesión extraordinaria con la intervención de los portavoces de los distintos grupos municipales, así como del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, para concluir con el himno de Andalucía.

La difícil situación económica que se atraviesa en el país, y en mayor medida Andalucía, y la necesidad de trabajar de manera unida para buscar soluciones a la actual situación, han marcado gran parte de los discursos de los ponentes.

El portavoz de Izquierda Unida, Manuel Helices Pacheco, hizo referencia a la crisis económica que no considera fruto de un fallo del sistema “del propio sistema que es el que falla”, al problema del paro, así como a la gestión del gobierno autonómico que a pesar de los avances conseguidos en estos 25 años “ha venido renunciando a cualquier tipo de regulación económica”.

Así, el portavoz de IU apuntó que las soluciones pasan porque al igual que los poderes públicos intervienen en la educación, o en las comunicaciones y el transporte, como servicios públicos y derechos, “para garantizar el derecho constitucional al empleo tienen que intervenir en el ámbito del mercado, en la economía y su planificación”.

Por su parte, la portavoz del Partido Popular, María Eva Corrales Caballero, que se refirió al 28 de febrero como “el día más importante para los que somos y nos sentimos orgullosos de ser andaluces”, reivindicó una Andalucía “más exigente consigo misma”, señalando que la comunidad debe apostar por la alternancia política, ya que “si hemos conocido una España de la UCD, del PSOE y del PP, en el caso de Andalucía, tan sólo conocemos la del PSOE”, y la autonomía relacionada con esta opción política.

En referencia al gobierno autonómico, la portavoz popular subrayó el incumplimiento del Estatuto “de la A a la Z”, así como incumplimiento que el gobierno andaluz mantiene con las administraciones locales.

Ya desde el ámbito local, la portavoz, que manifestó la necesidad de que en estos momentos se haga “un esfuerzo colectivo” para hacer frente a los problemas de los ciudadanos, indicó que desde el Ayuntamiento de Rota se ha trabajado para “sentar las bases” a la hora de afrontar grandes retos como el saneamiento financiero, las políticas sociales que han sido una de las prioridades del gobierno local, las viviendas sociales, el Plan Incluye, la mejora de las infraestructuras, ...

Encarnación Niño Rico, portavoz del PSOE, comenzó su intervención nombrando a reconocidos personajes andaluces, gaditanos y roteños “con acento

andaluz” que han destacado por su labor en distintos campos, así como a otros roteños y andaluces que viven y trabajan en nuestra ciudad.

Para Niño Rico hacen falta “principios e ideologías” para haber conseguido que la foto de una Andalucía en blanco y negro sea hoy historia. Así, la portavoz socialista resaltó las transformaciones que se han venido sucediendo en la comunidad hasta llegar a esta nueva realidad andaluza, con importantes avances a nivel de educación, investigación, aumento de la protección de los más necesitados, etc.

Por su parte, el portavoz de Roteños Unidos, Antonio Alcedo González, señaló que “desde la esperanza y la responsabilidad, los andaluces estamos llamados a arrimar el hombro”. Así, como partido independiente y local mostró su convencimiento de que “el camino pasa por mirar hacia delante, sin dejar de reconocer nuestras dificultades ni nuestras grandezas, y ponernos en pie para conquistar el futuro nuestro y de nuestros hijos”.

Para el portavoz de Roteños Unidos Andalucía se enfrenta a retos importantes, y por eso los andaluces “tenemos que creer en nuestra capacidad y luchar juntos para que Andalucía salga de la cola en la que llevamos ya demasiado tiempo”. Igualmente añadió que Andalucía necesita ser más competitiva, contar con más industria y una economía más diversificada que haga que no se siga perdiendo empleo.

Para cerrar el turno de intervenciones, el Alcalde de Rota inició sus palabras llamando la atención sobre la petición de los grupos de la oposición (PSOE e IU) para que se convocara este pleno con motivo del 28 de febrero, día que el equipo de Gobierno viene celebrando desde hace años con actividades basadas en la participación ciudadana, añadiendo que esta solicitud viene respaldada por la hipocresía de quienes ostentan mayoría absoluta en el parlamento andaluz y no celebran este día con un pleno. Además, indicó que a pesar de haber tenido que desestimar la recepción celebrada por SS.AA. los Príncipes de Asturias a los patronos del CEEI Bahía de Cádiz de la que este Alcalde es miembro en representación de Rota para presidir este pleno, ha sido precisamente un miembro de los grupos solicitantes quien no ha asistido a esta sesión.

Por otro lado, el primer edil exigió a los grupos municipales “que apoyen a Rota, hagan lo posible por ser canales limpios e impulsen proyectos que generan trabajo y riqueza, y no sean como han sido en otros momentos, obstáculos que distorsionan el mensaje, niegan el apoyo para avanzar en los objetivos y obligan al Gobierno a redoblar los esfuerzos, todo ello con el único fin del rendimiento político”.

Por otro lado, Lorenzo Sánchez Alonso se mostró convencido de que “juntos tenemos capacidad” para afrontar los restos actuales que provoca una economía desgastada y fundamentalmente el alto nivel de paro que en Cádiz supera el 25%.

El primer edil subrayó que el gobierno local “está sabiendo responder a los roteños”, recordando que desde el 2003 ha tenido que hacer frente a importantes deudas, que se han conseguido reducir sin obstaculizar el desarrollo de Rota, potenciando un moderno desarrollo urbanístico, la cultura, el deporte, o el acceso a la vivienda.

Para el Alcalde de Rota, este Pleno debe servir para pedir al gobierno autonómico y central el cumplimiento de sus obligaciones con Rota, destacando la necesidad de alcanzar un acuerdo financiero que ayude a las administraciones locales a prestar los servicios frente a los ciudadanos. Con todo “el gobierno municipal asume sin rubor competencias supramunicipales”, participando en proyectos como el desdoble de la carretera de acceso a Rota, la nueva Comisaría Nacional, el Centro de Salud, el nuevo centro educativo, etc.

Lorenzo Sánchez, reclamó el diálogo y el consenso para que Rota no pare y siga creciendo, y señaló que en estos momentos “lo primero es hacer frente al desempleo en la ciudad”, ya sea a través de las ayudas del Estado que harán posible once proyectos de

obra que paliarán por un tiempo la situación de desempleo de un número de ciudadanos, así como a través del Plan Proteja.

Pero además de estas ayudas, y fruto de la austeridad y la gestión económica que ha seguido este Ayuntamiento, el Alcalde recordó que el Consistorio roteño se suma con un proyecto propio para actuar ante la crisis, con una cantidad cercana a los 60 millones de euros de inversión pública y privada, que buscan el desarrollo de la ciudad y la generación de empleo en la localidad.

Rota, 27 de febrero de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es